Ein besonderer Weihnachtsmarkt

Am Abend vom 1. Dezember ist familie kerze auf einem Weihnachtsmarkt. Doch familie kerze gefällt es dort nicht besonders. Es ist laut, eng, die Menschen drängeln und es ist voll. Besonders den Kindern macht es keinen spaß. Sie fahren wieder nach Hause.

Als sie zu Hause waren sagt Frau Kerze:

"Was hallet ihr davon einen eigenen Weihnachtsmarkt zur machen?"

Dabei fallen ihnen viele leen ein:

Papa warmt den Glühwein, die Kinder basteln den Weihnachtsschmuck und Mama backt die Plätzchen. Gemeinsam bereiten sie alles vor und fangen an.

Ein Weihnachtlicher Duft verbreitet sich in der Straße. Alle Nachbarn Kommen, um zu schauen was es da bei Familie Kerze gibt. Einige bringen auch eigene Weihnachtssachen mit.

Und so verbrachten alle einen schönen Abend auf einem besonderen Weihnachtsmarkt.

ENDE

von Letizia Di Lauro Letizia die Für Schule